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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和３年８月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和３年８月２日（月）午後１時００分～午後１時４０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、審議監、教育長、総務部長、生活環境課長、健康

福祉部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、

教育部長、総務課長、政策課長 

（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・９月２８日（火）開催の標記会議に提案する議案について、要望があ

る場合、８月１３日（金）までに提出を行うよう依頼した。（総務部

長） 

協議題 (2) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・本年４月１日（木）から６月３０日（水）までの四半期において、提 

出のあった該当案件は、全部で４６件であったことを報告した。併せ 

て、今後とも、当該条例及び規則の遵守及び該当案件があった際の所 

定の手続についての周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 令和４年度当初予算編成等に係る事前調査について（政策課） 

内容等 ・標記の件について、調査表（政策的経費調書、特別需要経費調書等）

の提出を９月１０日（金）までに行うよう依頼した。併せて、市長ヒ

アリングを１０月１日（金）から１０月１２日（火）までの間で予定

しているため、出席を依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 令和２年度普通会計決算状況（速報）について（政策課） 

内容等 ・標記の件について、歳入決算額３２８億円（前年度比+７８憶円）、歳 

出決算額３１８億円（前年度比+７９億円）となったことを報告した。 
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併せて、油断せず、今後も財政健全化を図っていく必要があることを

周知した。（総務部長） 

協議題 (5) 香川県人権・同和問題Ｗｅｂ講演会の周知について（人権推進課） 

内容等 ・配信日時は、８月２４日（火）から９月６日（月）までの間で予定し

ているため、できる限り多くの職員参加を依頼した。併せて、講演会

受講者は、事前申込みを行ったうえで受講するよう周知した。（生活

環境課長） 

 

【各部局の状況報告について】 

市民部 

〇斎場の利用について、新型コロナウイルス感染症対策の観点から１０

人以内の規制を始めたことを報告した。 

○「網の目行動」の回答書について、各部局の確認・修正の報告を行っ

た。 

健康福祉

部 

〇６５歳以上の高齢者のワクチン優先接種について、８月１日（日）現 

在の状況は、１回目のみ完了１３.９％、２回とも完了６３.６％、合 

計７７.５％であることを報告した。 

○国のワクチン供給の遅れから、現在予約を停止しているが、おおむ 

ね、９月中のワクチンの供給の目途が立ったので、８月１０日（火） 

から予約受付を再開予定である。詳細については、市のホームページ 

やイントラ等で周知予定であることを報告した。 

議会事務

局 

○第３回定例会 会期日程表（案）のとおり、９月２日（木）から２４

日（金）までの２３日間で行う予定であることを報告した。 

○決算特別委員会の説明方法等の詳細については、８月３日（火）の議

会運営委員会後に周知予定であることを報告した。 

教育委員

会事務局 

○学校の夏季休業日については８月２４日（火）までであり、２５日 

（水）から２学期開始予定であることを報告した。 

○働き方改革の一環から、８月９日（月）から１５日（日）までの一週 

間は学校閉校日とするため、電話等が繋がらない旨、報告した。併せ 

て、その間の連絡は学校教育課につながる予定であることを報告し 

た。 

市民病院 ○現在の入院患者は２名であることを報告した。 

その他 →市長より、ワクチン接種の予約について、６５歳以上は優先的に受付

を行うのか質問があり、特別に６５歳以上を優先的に受付していない

旨、健康福祉部長より回答した。 

→市長より、国の方針で対応を行っているのか質問があり、特に国から

の方針はなく、年齢選別の予約受付は難しいこと、高齢者は、22.5％
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が未接種となっているが、市外で接種された方は含まれていないた

め、実際はもう少し接種していると思われることを健康福祉部長より

回答した。 

→市長より、新型コロナウイルス感染症の影響で、熱中症患者数は少な

くなっているか質問があり、熱中症患者数については、例年の夏と変

わらない旨、市民病院経営管理局長より回答があった。 

→副市長より、議会で、「検討します」、「～したい」と、進行形の回

答をしたものについては、今後進捗状況を報告してほしい旨、要望が

あった。併せて、市民からの要望や問い合わせには、迅速にスピード

感を持って対応を行い、管理職は、市民に対する言葉遣いや気配りな

どを、課員の状況を見て指導に努めること、４月の人事異動後の引継

ぎ事項等が反映されているか、各部内で再確認することについて、指

示があった。 

→市長より、少なくとも進行形の回答をしたここ１年以内のものは、検

討結果に関係なく、全て理由をまとめて整理し、議論に活かしてほし

い旨、指示があった。併せて、新型コロナウイルス感染症対策に効果

のあるものは、民間企業等に対して具体的なイニシアチブをとるよう

指示があった。 

→市長より、職員には、新型コロナウイルス感染症に気を付けながら夏

季休暇を活用し、リフレッシュするよう呼びかけた。 

 


